

錦ヶ丘地区社協だより

令和5年7月1日発行

錦ヶ丘地区社会福祉協議会

～令和5年度を迎えて～

錦ヶ丘地区社会福祉協議会 会長 影山 明彦



本年度より、錦ヶ丘地区社会福祉協議会の会長を務めさせて頂く事になりました、影山です。前会長の子安さん、八年間錦ヶ丘地区の社会福祉にご尽力をいただき本当にありがとうございました。私自身まだまだ未熟な点が多々あるかと存じますが、錦ヶ丘地区の社会福祉活動を誠心誠意努めさせて頂きます。当協議会に対して、どうか今までと変わらぬご支援やご協力のほど、何卒よろしくお願い申し上げます。

◆令和5年度第一回理事会のご報告(5月6日)◆

(1) 組織運営メンバー

区分	役職	氏名	記事	居住地	
新任	会長	影山 明彦	地区社協役員	1丁目	
留任	副会長	阿蘇 正子		6丁目	
新任	副会長	石井 佑子		1丁目	
留任	会計	高宮 一夫		3丁目	
留任	地域福祉活動推進委員	立花 幸賢		8丁目	
新任	事務局長	新津 久雄		7丁目	
留任	監事	笠原 正一		1丁目	
新任		山内 潔		3丁目	
留任	理事	阿子島 章子		錦ヶ丘セントラルハイツ自治会長	1丁目
新任		高橋 雄		1丁目自治会長	1丁目
新任		菊地 麻紀	2丁目自治会長	2丁目	
留任		山内 潔	3丁目自治会長	3丁目	
留任		武田 巖	4丁目自治会長	4丁目	
留任		佐々木 幸志	5丁目自治会長	5丁目	
新任		龍田 和幸	6丁目自治会長	6丁目	
新任		関本 岳臣	7丁目自治会長	7丁目	
留任		安野 英彦	8丁目自治会長	8丁目	
留任		船越 友典	9丁目自治会長	9丁目	
留任	福祉委員	増子 信一	1～3丁目担当民生委員児童委員	2丁目	
留任		松浦 典子	4～5丁目担当民生委員児童委員	5丁目	
留任		金野 明美	6～7丁目担当民生委員児童委員	6丁目	
留任		高橋 正義	8～9丁目担当民生委員児童委員	8丁目	

(2) 事業計画の基本的方針

錦ヶ丘地区社協が発足して8年経ちました。新年度の地区社協役員は、4名の新任者が選出され組織力の立て直しが課題です。基本的な活動は前年度と変わりませんが**住民に喜ばれる福祉社会の構築**を目指します。

特に1月実施した地域福祉活動アンケート調査結果地区社協に期待すること(自由記述)についての皆様からのご意見を踏まえて、「住民対話会」を初めて開催します。

(3) 活動の骨子

1. 会議体の充実
 - (1) 理事会・役員会
 - (2) 福祉委員会・広報委員会
2. 事業の推進(小地域ネットワーク活動)
 - ① 安否確認活動(訪問声かけ・電話等による)
 - ② 生活支援活動(家事支援・介助等)
 - ③ サロン活動
 - ④ ひとり暮らし&日中ひとり暮らし高齢者の集い
 - ⑤ 赤十字奉仕団活動奨励事業の有効活用
 - ⑥ ともに支え合うまちづくり活動創出事業の有効活用
3. その他
 - (1) 仙台市・青葉区社協支部との連携強化
 - ① ちよこボラ活動の支援
 - ② 住民対話会開催
 - (2) 連合自治会・自治会との連携強化
 - ① 東北福祉大学によるコミュニティの問題提言に学ぶ
 - ② まちづくり活動団体交流会の成果深堀
 - ③ ボランティア啓蒙活動
 - ④ 認知症の方が安心して住めるまちづくり
 - ⑤ コミュニティスクール支援

影山新会長のもと心を一つに頑張ります。



小地域ネットワーク活動

◆錦ヶ丘地区社協「地域福祉活動アンケート調査結果」抜粋ご報告

1. アンケート回収率 **6.6%** 【(190枚÷2880枚) x 100】

2. 回収方法 **WEB回答:180枚** 用紙回答: 10枚

3. 今後地区社協に期待すること (自由記述)

◇4年前に引っ越ししてきた時に、子供が多いのに子連れママが集まれるサロンが錦ヶ丘になくて残念だった。作って下さい。おもちゃを広げて自由に遊びに来てねっただけで、ママたちは勝手に他のママたちと交流出来ます。そういう場所がないのは残念。

◇錦ヶ丘は昔から住まわれている高齢者も多い中、若い世代も多く年齢層は幅広く感じますが様々な行事等で交流が出来ることはいいですね。ちよこボラと社協の連携活動はとても良い活動だと思います。世代を超えて助け合える地区は理想的です。我が家も子供がおりますので、皆様に見守って頂きたいですし、私たち世代も高齢者を見守るなど、住みやすい地区になるといいですね。

◇子供活動の支援をしていただきたい。

◇地域住民の健康を向上させる活動。

◇スポットボランティアのような取り組み。定期的には無理でも出来る時に出来る範囲で参加出来る機会をもうける。その参加をきっかけに継続的な地域活動に参加する人を増やす。地区社協や支部、小中学校、幼稚園保育園、警察消防などとも連携してイベントの設営や運営、当日の手伝い、見守り、チラシ作りなど、いろんな役割を切り出しみんなで関わりあえるように。強制せず、囲い込み過ぎず。…錦ヶ丘版ボランティアスタッフバンク構想に類似

◇子供が将棋が好きなので、将棋サロンみたいなのところがあるといいなと思います。

◇活動の内容や参加方法を広報に掲載して欲しい。

◆ありがとうございます! 錦ヶ丘6月のボランティア活動風景◆



<ちよこボラが活動(3回/月)全開>

- ・コミセン前交差点歩道の清掃から花壇作業を支援しました。
- ・公園のゴミ拾いは、8丁目・3丁目、中央公園を実施。この日は、4丁目中公園。朝露に濡れた雑草をかき分け苦戦しましたが充実感を満喫しているような感じです。

<小学校通学路・ワスタ花壇花植え>

- ・小学校先生、PTA親子、コンパレ錦ヶ丘、河川愛護会、中央公園愛護会、ネット、ちよこボラ、花と緑の会の総勢70名が参加して、2000ポットの苗を植えました。
- ・90分間の作業お疲れ様でした。



広報委員会より

☆5類に位置づけられた新型コロナウイルスですが安心は禁物です。食事・運動・睡眠に注意しながらご自分の免疫力を高めていきましょう。

☆仙台市社会福祉協議会のコンセプトは

「一人ひとりの市民がその人らしく地域で安心して、いきいきと暮らせる福祉のまちづくり」です。